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PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 
du 13 juin 2024 

 

 
MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant 

Inspecteur de l’éducation nationale : M. NOALLY  

MEMBRES VOTANTS  

NOM Présent Excusé Représentant 

Directeur de l’école - Président : G. CHATEL X   

Maire de la commune : M. Perreal X   

1ère adjointe : Mme Morel  X M. DEVILLE 

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE  

Mme Jomand X   

Mme Duchêne X   

Mme Boufassa X   

Mme Favre X   

M. Boissinot X   

Mme Argaud-Konate X   

Mme Habauzit  X  

Mme Jourdan X   

Mme Pizot X   

Mme Chevallier X   

Mme Roche X   

Mme Palkovics X   

Mme Verdier X   

Mme Baroni X   

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants assurant un remplacement 

Mme Faravelli  X  

Mme Seng X   

Mme Marmelat X   

M. Bairi X   

Mme Boujida X   

Mme Chassagne X   

Mme Lappe  X  

M. Dorseuil  X  

Mme Druelle X   

Mme Gonçalves  X  

Mme Fontaine  X  

Mme Gauroy-Martin  X  

Mme Malingre  X  

M. Motte  X  

Mme Lanet X   

M. Cartaux X   

Mme El Ghazouani  X  

Mme Bailly  X  

VOIX CONSULTATIVE  

RASED : Mme Montbarbon, psychologue scolaire  X 

ATSEM Mme Robyn X  

ATSEM Mme Verney X  

 

Procès-verbal établi le 18/06/2024 
Le président, directrice de l’école     Le secrétaire, professeur des écoles 
G. Chatel         D. Argaud-Konate 

  



Actions du conseil des élèves 
Les délégués des élèves présents à ce conseil présentent à tour de rôle les actions menées cette année : 
 Casiers porte-manteaux (pas le budget cette année), banc de l’amitié (réalisation en cours), don des 
2 tableaux par M. Demornex, peintre, aménagement et réflexions autour des cours des écoles (réalisations 
en cours), dessins de signalisation dans la cour, demande des miroirs au-dessus des lavabos dans les toilettes 
(ils sont installés), organisation des zones de la cour : les délégués portent des dossards pour apprendre à 
respecter aux autres élèves. 

Bilan PEAC (éducation artistique et culturelle) 
Bilan très positif avec plusieurs projets. 
Des projets liés à des événements nationaux : 
 Nuit de la lecture 
 Printemps des poètes, école labellisée suite à la participation d’une classe pour faire vivre la poésie 
dans toutes les classes sur 3 années. 
 La grande lessive : exposition sur les deux écoles. 
 Petits champions de la lecture avec deux lauréats CM1-CM2 avec le soutien de la mairie.  
 21 juin : fête de la musique à l’école (rencontre des deux écoles au théâtre de verdure). 
Des projets à notre initiative : 
 Journée du harcèlement scolaire : dessins 
 Lectures à voix hautes 

Spectacle de la maternelle 
2 classes ont visité le château de Ferney-Voltaire 
2 classes ont assisté à une représentation au théâtre de St Genis Pouilly 
Exposition de peinture de M. Demornex. 

Projets à venir, en préparation : 
 Intervenants en musique : nous avons reçu 2 propositions 
 Intervenant en arts visuels : souhait. 
 Participation aux journées du patrimoine, notamment partenariat avec le Fort l’Ecluse. 
 

Actions menées pour le bien-être des élèves 
NEFLE : Réaménagement des 2 cours de récréation. Suite à la commission, il fallait prioriser certaines 
actions pour réduire le budget. Le projet a été présenté dans sa globalité pour sa cohérence et un 
deuxième budget à hauteur de 80 000€ a été présenté. Le projet de l’école est validé sur la base du 
deuxième budget (réduit) à 66 400€, ce qui représente presque la totalité des actions présentées. 
Monsieur le Maire informe que ce sera court à mettre en œuvre dans le budget de la commune. La 
commune doit avancer les sommes dans un premier temps. 



Bilan de la coopérative scolaire 
Dépenses 

 
Recettes 

 

Evénements de la fin de l’année scolaire 
 Kermesse le 29 juin, spectacle des élèves de la maternelle le matin 
 Remise des calculatrices pour le départ des CM2 en 6ème. Date à venir. 
 Labellisation « école accueillante de l’Ain » le 10 juin pour valoriser un accueil de qualité des 
nouveaux enseignants. Première école du département. Cette labellisation atteste de la qualité de l’accueil 
des futurs enseignants. 
 Labellisation E3D : valorisation des actions de l’école dans l’éducation au développement durable. 
 Labellisation « école en poésie » pour valoriser l’engagement des élèves et des classes envers la 
poésie. 

Participation classe avec nuitée 
La participation demandée aux parents pour 2 journées et 1 nuit est de 40€ pour les frais d’hébergement. 
Le coût par élève est de 135€ au total. Il est financé par le Sou des Ecoles et indirectement par la mairie qui 
verse une subvention au Sou des Ecoles. 
Le conseil d’école vote la participation des familles à 40€ / élève à l’unanimité. 

Organisation des transitions 
 Passage au collège : les CM2 ont tous visité le collège de secteur (PERON) sur une journée entière 
avec un passage au self offert par le collège. 



 Accueil des futurs élèves de PS : moments « portes-ouvertes » les 20 et 21 juin à l’école. Mmes 
Chevallier et Jourdan accueilleront les futurs élèves. D’autres enfants de la crèche sont déjà venus sur des 
temps en matinée dans les classes dans le cadre de la « passerelle » avec la crèche. 

Effectifs (provisoires) 
Monsieur le Maire signale déjà de nouvelles inscriptions reçues en mairie ce jour. 
Elèves : 

 PS : 35 
 MS : 32 
 GS : 37 
 CP : 35 
 CE1 : 39 
 CE2 : 48 
 CM1 : 38 
 CM2 : 35 

 
Personnels : 

 Enseignants : 13 titulaires, 1 enseignant en complément des temps partiels sur l’école, 1 
psychologue scolaire et 1 enseignant spécialisé RASED (E). 

 AESH : nombre non connu actuellement. Au moins 2 voire 3. 
 ATSEM : 5 personnes à temps complet.  

Dotations en matériels (fonctionnement et investissement) 
 35€ / élève pour les fournitures (cahiers, fichiers, crayons, peinture, feuilles). 
 2 VPI pour l’école du centre : les 7 classes du centre sont équipées. 
 Portails avec visiophones installés pour la rentrée 2024. 

Préparation de la rentrée 2024 
 Piscine cycle 3 : le bilan est positif. La majorité des élèves a acquis le ASSN niveau 1. Le stage massé 
s’est révélé très fatigant pour les élèves et les enseignants. Le créneau sera réservé l’année prochaine en 
demandant  
 Fin de l’écriture du projet d’école en tout début d’année. 
 Choix des intervenants pour demande de subvention. 
 Accueil échelonné des élèves de PS le 2 septembre : ils rentrent le matin seuls. L’après-midi est 
consacrée à l’accueil des MS et GS. Le 3 septembre les classes fonctionnent normalement. 
 Départs de Mmes Jourdan et Palkovics. 
 Arrivées de Mmes Danière, Pizot à l’école. 
 
Le conseil est clos à 19h09. 
 


